



A VOUS QUI LIREZ NOTRE APPEL AU SECOURS !!!

Comment vous expliquer la terrible situation financière catastrophique et désastreuse dans laquelle j'ai mis ma famille ? Je n'arrive même pas à me l'expliquer moi-même. Une chose est sûre, je suis en train de sombrer, mais comme si ça ne suffisait pas, j'ai entraîné ma femme et mes enfants dans cet ENFER. J'emploie ce mot "ENFER", mais même ce mot est faible par rapport à ce que l'on vit au quotidien dans notre cercle familial. J'ai fait deux tentatives de suicide. J'ai été interné à l'hôpital psychiatrique. Maintenant, j'ai un traitement médicamenteux lourd. Je suis suivi par un psychiatre et un psychologue. Et je suis très loin d'être sorti de cette situation financière désastreuse car, nous sommes fichés à la Banque de France qui, maintenant, nous demande de vendre notre maison tout en continuant de payer les dettes. Mais pourquoi je suis rentré dans ce système de "crédits à la consommation" depuis une dizaine d'années ? Pourquoi tous les créanciers m'ont laissé faire une chose pareille ? Environ, 50 crédits à la consommation. Pourquoi ma banque a laissé faire ? Ils m'ont tous bien enfoncé la tête dans l'eau pour que je m'y noie complètement. Est-ce HUMAIN de laisser faire des choses pareilles ? Cela fait dix ans que ça dure. Dix ans que la banque voit la manœuvre et qu'elle laisse faire. N'y a-t-il pas un gros problème dans le système bancaire ? Et ces créanciers qui prêtent de l'argent sans demander de relevés bancaires

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/h5LUercS>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Laurent Gunther